

Françoise **Hirschi**, à Préverenges ;
Boris et Sylvie **Hirschi-Chollet**, leur fils Sacha, à Reverolle ;
Reynald **Hirschi**, à Rothenburg, et leur maman ;
Nathalie **Mazzone-Rappaz** et Jean **Vaudaux**, à Daillens et :
Victoria, Marco et leur fille Ayla, Alexandra, Gregory ;
David **Rappaz**, à Morges ;
Gabrielle et Dominique **Ammann**, à Sion ;
Christiane et Pacho **Gaetan**, leurs enfants Sandra et Felipe, à Bogotá ;
Madeleine **Hirschi**, à Court ;
Bluette **Perrenoud**, à Bernex ;
Claudine **Hirschi**, à Delémont ;
Yvette et Gilbert **Villard**, à Huémoz ;
Madeleine **Monney**, à Verbier ;
Suzanne **Hirschi**, à Lausanne ;
Ses neveux et nièces ;
Les familles parentes et alliées ;
Ses nombreux amis,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre HIRSCHI

survenu le 19 avril 2011, à l'âge de 78 ans, accompagné de l'amour des siens.

Un dernier adieu a été célébré à la Chapelle de Beausobre, à Morges, où il a reposé.

Domicile de la famille : chemin des Ecureuils 8, 1028 Préverenges.

«Me voici prêt à partir, et mon impatience aux voiles déployées attend le vent.

Je ne respirerai qu'une dernière bouffée de cet air calme, je ne jetterai qu'un dernier regard d'amour en arrière.

Et alors je serai au milieu de vous, un navigant parmi les navigants.»

Khalil Gibran «Le prophète».

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.